1. LA IDEA

Somos CD´S, y no queremos que la gente continúe viviendo con este problema, ni con el del olvido de las medicaciones. Para ello, hemos pensado, diseñado y desarrollado un invento que acabará con estos problemas fácilmente.

Al notar a nuestro alrededor que la gente tiene un lío con los medicamentos, y muchas veces no sabe si se los ha tomado, vimos que la gente necesitaba una solución a este problema que acarrea tantos inconvenientes, como las dobles dosis de medicina, el dolor físico, o molestias provocadas por no tomar las mismas...